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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【副ＳＡＡ】吉野金三 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【新会員】 齊籐信夫会員 
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決まった話ではないですが1クラブでは負担が

大きいのでグループ全体で実行委員会を作っては

どうかという提案がありました。各クラブ2～3人

の実行委員か地区役員を出して頂き、グループで

の一体感も出てくるのではないかというお話でし

た。そしてマイロータリーの登録の件では、今年

度もまだ登録率が低い状態であり、特に第2グ

ループは低いそうです。各クラブで是非とも登録

率を上げてほしいとのことでした。当クラブの長

根会員が、森田輝雄ガバナー補佐からの依頼で講

師として、マイロータリーの登録および活用につ

いて話をしていただきました。今年度マイロータ

リー推進委員会はないのですが、前年度の地区役

員の長根会員が頼まれたようです。その資料によ

ると、2570地区全体の登録率で29.62％でした当

クラブは52.27％で地区内6番目の登録率でした。

内容はほとんど登録の仕方で、その方法を丁寧に

説明して頂きました。盛り上がった状態で質問も

多く出ていましたので、その成果は出るのではな

いかと思いました。 

本日の予定は、新会員の入会式と坂本パストガ

バナーの卓話となっています。今年度会員数42名

で始まり、既に3名の入会がありました。しかし

残念なことに、齋藤正司会員が亡くなられ、44名

になっていましたここで齋藤信夫様に入会いただ

けるという事は大変うれしく思っています。まし

て同じ斎藤会員であり、年齢も同じですので、こ

れも何かの縁ではないかと感じております。これ

から入会式がありますが、皆様もよろしくお願い

します。 

また本日の卓話は、パストガバナーであり当ク

ラブの副会長でもあります坂本会員、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 皆さんこんにちは 

 やっと厳しい暑さも和ら

ぎ、過ごしやすくなったの

ではないかと思います。し

かし最近の雨の降り方が本

当にすごいですね。18日に

あった、いわゆるゲリラ豪雨では関東地方でも地

域によって局地的に大雨が降ったようです。

ニュースの中でも駅構内の大量の雨漏れとか、階

段を流れ落ちる大量の水が映像としてよく見かけ

ました。 

 前回の移動例会ではボーイスカウトの皆さんと

カントリー作戦に参加して頂きました。当日は、

森田委員長はじめ社会奉仕委員会の皆さんには、

準備して頂きましてありがとうございました。ま

た参加し頂いた皆さん、暑い中お疲れ様でした。

元々ボーイスカウトへの助成という事で長年にわ

たり支援してきた事業ですがここ数年共同奉仕活

動としてまた移動例会として、実際体を使った奉

仕活動を体験してきました。目に見える形での活

動ですので少しでも知ってもらえる、またアピー

ルできる事業のひとつだと思います。 

 9月19日には第2回会長幹事会がベルセゾンで行

われました。森田輝雄ガバナー補佐の挨拶の中で

はマイロータリーの登録推進のお願い、ロータ

リーの友への投稿のお願い、ロータリー希望の風

の状況と寄付および募金活動のお願い、そしてIM

の実行委員会についてのお話がありました。まだ 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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１)例会変更の件 

１．志木ＲＣ 

10月24日(水)→同日 

 移動例会点鐘18：15 

『同率50周年記念ワーク 

        ショップ例会』 

  場所：志木市民会館「パルシティ」 

 10月31日(水)→10月28日(日) 移動例会  

 『志木市川と街をきれいにする運動』に協力 

2．志木柳瀬川ＲＣ 

10月 4日(木)⇒同日 移動例会19:00点鐘 

 ガバナー補佐訪問志木市民会館 パルシティ  

10月17日(水)⇒10月11日（木）振替例会 

  ガバナー公式訪問19：00点鐘 

                 志木市民会館 パルシティ 

3.当クラブ 

 10月26日(金)→移動例会10月27日(土)   

          ふるさと祭りに参加  

2)次の書類を回覧します 

１．2018～19年度米山月間米山記念奨学部門卓話 

  日程・ロータリー米山記念奨学生名簿・米山記 

 念奨学部門地区役員 

 2.さきたま古墳見学研修セミナーのご案内  

                           10月21日（日） 

 3.9月ロータリーの友月間に寄せて  

（9月号に掲載予定でしたが紙面の都合上掲載 

 ができませんでしたので配信） 

3)カントリー作戦の報告（地区に提出） 

4)国際友好協会からふるさと祭りにかかるバザー 

  品物のご提供のお願い 

5)第4回理事会報告の掲示と各会員に配布 

6)第5回目理事会は10月5日(金)例会終了後に開催 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     【新会員に贈る言葉】会長 横田昌則会員 

【新会員紹介】 

増強委員長 奥田功次会員 

 7月に3名の入会が有り、今

月は齊籐信夫さんに入会し

て頂きました。（株）パ

ル・オネスト経営で28店舗

の店を持っております。 

 推薦は坂本、下山、星野会員です。 

 

推薦者   坂本元彦会員 

 齊籐信夫さんは薬業界で28

店舗、経営しています。  

 今後、活躍して頂けると思

います。 

 宜しくお願い致します。 

齋藤信夫様、この度貴方を富士見ロータリークラ

ブの会員として、またロータリアンの仲間として

お迎え致しました。おめでとうございます。心か

ら歓迎いたします。ロータリーは人道的な奉仕を

行い、職業上の高い倫理基準を保ち、世界の親善

と平和の確立を目指す団体です。ロータリーの理

想は、奉仕と親睦であり、世界中に122万人の

ロータリアンがいます。ロータリー活動を通じて

地域社会に世界に奉仕する機会があります。活動

を通じて多くの友人ができるでしょう。これから

はロータリアンとしてプライドをもって行動し共

にロータリーライフを楽しみましょう。 

 ここにロータリアンとしての誇りを象徴する

バッチと、ロータリー資料そして富士見クラブの

ネクタイを贈り、入会を歓迎致します 

【ご挨拶】齊籐信夫新会員 

 息子が社長に替わり、時間に

余裕が出来ました。 

一から勉強させて頂きますので

宜しくご指導お願い致します 

【委員長報告】 

○環境委員会→委員長 江澤康夫会員 

 本日、2時から市役所の方と諏訪の森の打合せ

を致します。 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 11月22日（木）夫人同伴移動例会、ヤクルト化

粧品工場見学を企画しました。本日回覧致します

のでご参加、宜しくお願い致します。 

○国際奉仕委員会→委員長 桑原福治会員 

  国際フォーラム 

   2018「世界へのとびら」に参加して 

    キラリふじみ9月15日11:30 

挨拶：星野富士見市長 

   富士見市国際友好協会 牧会長  

   尾崎議会議長 

ＮＰＯ法人ふじみの国際交流センター会員の協力

により、世界各国薬200名近い参加者で開催。 

5つのグループで日本での暮らしや文化の違いに

ついてワールドトークが交流企画として行われる

そのほか体験交流コーナー、パネル展示などが行

われた。富士見市はセルビアの姉妹都市シャバツ

市と交流を行っている。セルビア国のオリンピッ

ク選手団の練習会場に手を上げ交渉している。富

士見ロータリーの地元の国際交流事業として富士

見市、友好協会と今後意見交換をしていきたい。 



戦略計画推進セミナーの報告   9月5日開催 

 基本的な話としては今後の地区及びクラブにせよ

戦略計画の元に運営されていくのが大切となってい

る。（3年～5年先） 

戦略計画 

クラブのサポートと強化 

・クラブの刷新制と柔軟性を育てる。 

・さまざまな奉仕活動への参加を奨励する。 

・会員基盤の多様性を奨励する。 

・会員の勧誘と維持を改善する。 

・リーダーを育成する。 

・ダイナミックな新クラブを結成する 

・クラブと地区における戦略計画の立案を奨励する 

ゾーン1(9地区・北海道、岩手、福島、秋田 

       福島、栃木、新潟、山形、青森） 

 2570（埼玉西北）2770(埼玉南東）2790(千葉）  

 2840（群馬） 

 バングラディシュ、インドネシア、パキスタン 

【ニコニコＢＯＸ】会員     

【出席報告】 増田 茂会員     

○職業奉仕セミナー報告  7月22日 紫雲閣 

          委員長 島田敏郎会員 

 ロータリーの職業奉仕理念を構築したのはアー

サー・フレデリック・シェルドンであります。彼に

よれば、事業が継続的に発展するためには自分の儲

けのみを考えるのではなく、まず他人のためにとい

う意図を持って事業を営み、従業員や仕入れ業者な

どと利益を分かち合う事が唯一の繁栄の方法だと言

うことでした。この思想は弱肉強食の初期の資本主 

 9月21日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  10名    

出席数  23名   7名  71.4％ 

【卓  話】 第2570地区 坂本元彦ＰＤＧ         

【セミナー報告】      第2101回9月7日分の報告 

隈川、齊籐重、横田正、秋元、浅見、石川会員 

江澤、奥田、楠、桑原、齊籐英、坂本、下山会員 

竹内、長根、西崎、野崎、萩原、羽石、平岡会員 

深谷、星野、増田、柳田、山城、横田昌会員 

 齊籐信夫さん、入会おめでとうございます。 

齊籐英雄、長根章浩、深谷雅良、横田昌則会員 

 坂本ＰＧ、卓話、宜しくお願い致します。 

長根章浩会員 

 初孫が生まれました。 

坂本元彦会員 

 息子が結婚しました。現場で深谷会員とお会い   

 しました。 

江澤康夫会員 

 東上フェスタのご案内と環境委員会とすわの森 

 の方々と今後のすわの森の環境整備をどの様に 

 するかの話し合いが本日2時よりありますので時 

 間のある方は是非ご参加下さい。 

竹内英明会員 

 星野会員、先日はお世話になりました。 

秋元伸一郎会員 

 誕生祝、有難う。 

齊籐重治、押田英之、楠 邦治、平岡直也会員 

 早退致します。 

増田 茂会員 

 前回、欠席しました           合計￥49000. 

ゾーン2 12地区 

 2570（埼玉西北）2770（埼玉南東） 

 2790（千葉）2820（茨城）2840（群馬） 

 2580（東京、沖縄）2590（神奈川、横浜、川崎）  

 2600（長野）2610（石川、富山）2620（山梨、 

 静岡）2570（東京、グアム、北マリアナ諸島、パ 

 ラオ、ミクロネシア） 

クラブに於ける戦略のもと 

①増強（数と質）増強の１つポイントは女性会員の

入会である。世界の傾向として2001年10.3％～2018

年20.7％(2倍）日本は 2001年2.1％～2018年6.6％

で3倍②リーダーを作る（内向きと外向き）③奉仕

活動を行う事などが最も重要である 

 この三つの共通する言葉として多様性が大事。日

本のロータリーの女性会員数 

Ｎｏ1・2750地区10.9％ ＮＯ2・278010.2％ 

ＮＯ3・2590地区9.2％ 

 当地区5.25％で26位（34地区） 

女性社長の割合 
1998年4.2％ 2018年7.8％で2倍増 

一位青森10.6％ 二位沖縄10.41％  

三位徳島10.38％ 埼玉7％（下から8番目） 

女性社長の業種別割合 

1.保育所43.2％ 2.化粧品小売36.4％ 3.美容業

33.7％ 4.老人保健施設 5.老人福祉事業 

クラブの運江運営についてどう思っているか 

1.例会時のマンネリ化33.7％ 2.ネット対応不十分

31.6％ 3.研修不足31.2％ 4.公共イメージ認知度の

低さ28.5％  

クラブの現状と課題みについて 

1.会員の高齢化52.9％ 

2.会員の減少52.8％ 

3.会員候補者不在28.5％ 

4.例会出席率低下26.3％ 

5.会員間の意識の違い21.2％ 

6.女性会員未入会16.2％ 

7.その他8.8％ 

   ↓ 

クラブの現状分析が必要であり重要である 

義の時代にあって、来るべき20世紀

の修正資本主義を先取りした、極め

て斬新な考え方であったということ

でした。昨今、行き過ぎた市場主義

経済のもたらした100年一度と言う

大きな経済危機の中でロータリーこ

そが21世紀にふさわしい職業奉仕，つまり『わかち

あい』の心を持って、利益を最終目的としないソー

シャル・ビジネス型の実践モデルを新しいロータ

リーの職業奉仕として世界に提言すべき時ではない

かと考えております。 

○公共イメージセミナー報告 

   （第2回クラブ奉仕部門）8月5日 紫雲閣 

    委員長 平岡直也会員 

挨拶 ガバナー茂木 正様 

講話 「公共イメージについて」 

       ＰＧ鈴木秀憲様 

対談 2770地区ＰＧ浅水直伸様 

   ガバナー茂木正様 

ＲＬＩ方式での討議 

①公共イメージアップへの取り組み 

②公共イメージについての見解 

③今後2570地区と2770地区との交流 

講評 地区研修委員長 高柳育行様 

 2011年ＲＩが立てた3つの戦略計画の1つが公共イ 

 メージアップ、他の2つは会員増強と奉仕活動。 

 3つは相乗作業により高めてくもの。 

 ロータリーとは自分と自分の職業を磨きながら地

域や国際社会に奉仕する団体。各ロータリアンが行

動規範に基づき行動することで世間にアピールして

いきましょう。各クラブでの奉仕活動を積極的に行

い世間にアピールしていきましょう。これらによ

り、世間に人に、個々のロータリークラブを知って

もらい、良いイメージをもってもらいましょう。 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

ボーイスカウトが「スカウト奉仕の日」のプログラ

ムの 一つとして、空き缶回収「カントリー作戦」

を行っており、本日は地元のボーイスカウト富士見

第1団と当クラブで清掃活動を実施します。川越富

士見バイパスの歩道 約4ｋｍをゴミを分別しながら

粗大ごみ等はリヤ カーに積んで回収を行いますの

でよろしくお願い致します。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  
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【カントリー作戦】【カントリー作戦】【カントリー作戦】   

 【会 長】横田昌則 【副会長】坂本元彦 

 【幹 事】星野信吾 【ＳＡＡ】長根章浩 

【挨拶】富士見ＲＣ会長 横田昌則 

【挨拶】社会奉仕委員長 森田仁一 

【挨拶】ボーイスカウト団長 氏家治子様 

本日は富士見ＲＣの会員の方のご参加も頂き有り

難うございます。よろしくお願い致します。 

本日は早朝より多勢の方に参加して頂き有り難うご

ざいます。よろしくお願い致します。 

【閉会】富士見ＲＣ幹事 星野信吾 


